

ところ会 5月OP-3 行事

新河岸川を歩く・志木～朝霞へ(シリーズ-5)

日時:平成 30 年 5 月 31 日(木) 曇り

集合場所・時間:武蔵野線新秋津駅 9 時 15 分

参加人員:11 名

ルート・見学場所:

志木駅東口・・・(国際興行バス)・・・バス停:市場坂上⇒引又河岸跡⇒敷島神社・田子山富士塚⇒字薬師堂山⇒宮戸神社⇒宝蔵寺⇒昼食(梨花園)⇒東薬師堂⇒朝霞市博物館⇒岡城(城山公園)⇒柵塚古墳歴史公園⇒バス停:宮台(国際興業バス)・・・北朝霞駅前(朝霞台)・・・北朝霞⇒新秋津(解散)⇒秋津⇒所沢駅

今回は歩行距離を考えて目的地までと終了場所からは路線バスを利用するコースを設定し、早めに終了できるように集合時間を早めてのシリーズ 5 回目の行事としました。早い集合時間でもほぼ全員が早めに集合し新秋津駅の出発となり順調な滑り出しで志木駅へ、バスも乗車予定より一本早いバスで予定のバス停に着きました。今回の訪問先の引又河岸は当時の面影はなく、整備された護岸の上に立つと新河岸川と柳瀬川の合流点が見え、新河岸川より柳瀬川が勢いよく流れているのが印象的でした。次に訪れた田子山富士塚では立派な資料をいただき、地元のボランティアガイドの説明を聞いたのちに登りにくい富士塚でしたが全員無事に富士塚登山を満喫しました。再び新河岸川の護岸に出る前に親水公園の東屋で休憩、紫陽花が咲き誇っている「志木新河岸川あじさいロード」を通って新河岸川の崖線にある薬師堂山に、ここは史跡としての遺構は何もありませんでしたが里山の雰囲気を楽しみつつ宮戸神社へ。ここで時間を調整し約 5 分で宝蔵寺に、境内を散策し昼食処の焼肉店には予定より早めに着いて昼食、皆さんはご飯の量が多いのに驚きつつ、美味しく焼肉を食べて頂けたと思います。店を出たところで雨粒が頬に当たったので、先を急ぎ東薬師堂の見学は簡単にして朝霞博物館に。昨日の雨で館外にある遊歩道は散策は出来ませんが、常設展示の見学で朝霞市の歴史を楽しんで頂けたと思います。雨の心配もなくなり、岡城・城山公園へ。ここでは皆さんは城の史跡を見学するより、公園の雰囲気を楽しんでいたようです。公園を後にして黒目川沿いに柵塚古墳歴史公園へ、塚は小高い丘の上であり急階段を上がると到着です。バスの乗車予定の時間まで余裕があったので公園で一服し、予定のバス路線を変更して東上線の朝霞駅へ、武蔵野線経由で新秋津に、ここで解散しました。今回も無事に終了しました。お疲れ様でした。 居田

参加者のコメント

久しぶりに皆さんとの歩きでした。雨上がりで新河岸川沿いに咲いた「あじさいロード」がきれいでした。田子山富士塚では運よく入山の出来る日で富士塚保存会の方の熱心な解説を聞いて頂上に登ることができましたし宝蔵寺の小さな小さな裏山に高尾山(?)があり高尾山登りもできたのはラッキーでした。昼食の焼肉定食 美味しかった!ですね。満腹でした。朝霞市に前方後円墳が現存していること、岡城の遺構があることを初めて知り学習した 1 日でした。男性の参加が少なかったのが淋しく残念でした。

いつもながらお世話になり有難うございました。富士登山?を味わい、アジサイ街道を歩き、古城を偲び、そして美味しい焼き肉、とっても楽しい嬉しい一日でした。程良い距離、川沿いの歩きやすいコースにも感謝!超ゲットでした。



田子山富士塚の前で



柵塚古墳歴史公園にて

シリーズの 5 回目は如何でしたか? 全 5 回シリーズの予定でしたが、距離の関係で 6 回目を追加します。現在、朝霞市・和光市を中心に検討し、距離も 5~7km 程度にしたいと思っております。最終回もよろしくお願ひします。 居田